



ハナシヨウブ



「奈良・京都」への修学旅行に行ってきました

10月11日(水)～13日(金)に3年生は修学旅行に行ってきました。今年は広島まで足を延ばし、平和学習にも取り組みました。原爆資料館では被爆者の方からのお話をお聞きました。2日目からは快晴の秋の京都・奈良を見学しました。生徒たちも感動や驚きを覚えたようです。タクシー班別見学で運転手さんから説明を受けるなど、古都について多くのことを学びました。2泊3日の宿泊行事を終え、クラスや学年の仲間との絆も深まり、たくさんのお土産を持ち帰ってきました。

音楽祭が行われました

11月2日(木)に音楽祭が行われました。新型コロナウイルスの感染症法上の扱いが5類になり、当初は紫苑祭当日に行う予定でしたが、5月までのように合唱ができなかったことなどを考慮して昨年同様11月の開催としました。直前にインフルエンザが流行し、開催できるとかどうかが心配されたこともありましたが、全校での校歌から始まり、これまでの練習の成果を発表することができました。各学年、各クラスの個性がと音祭でよく表れてきたように思っています。生徒の皆さんからは「最後の歌を聞いて、すごいなと思った」などの感想が聞かれました。今後は3年生を送る会や卒業式に向け歌を創りあげていきます。



3学年の学年合唱

P T A 講演会、学校保健委員会がありました

11月7日(火)にP T A講演会がありました。今年度は、学校保健委員会の講演会も兼ねて行われ、メンタルトレーナーの加藤史子さんから「何があっても大丈夫!心は誰でも強くなれる」と題して「だめな講演会もいざしる」「不安だ」といったような後ろ向きの言葉ではなく、「やればできる」「きつともまくいく」という前向きな言葉を使うことで、心が前向きになり、自分の可能性を伸ばすことができる」といったお話でした。生徒も、言葉の力を確かめるワークショップを通して、実感できることが多かったようです。本校では昨年度より、健康に関わる講演会を行っております。来年度も別の観点から健康にかかわる講演会の開催を予定しております。



P T A 講演会のひと幕

生徒会引き継ぎの時期となりました。

紫苑祭が終わり、生徒会が3年生から2年生へと引き継がれる時期となりました。10月の終わりに候補者を募り、11月21日(火)の立会演説会、投票に向けて各候補が教室訪問をしました。候補者からは具体的な公約が示され、新しい生徒会づくりに向けての意欲や決意のようなものが垣間見えています。選挙で会長と副会長が決定したあとは各委員会の正副委員長を選出し、12月22日(金)の生徒総会后に引き継ぎが行われます。3年生の皆さん、ここまで依田窪南部中の顔として生徒会を引っ張って来てくださり、ありがとうございました。

◎9月に始まった新人大会が日程を順調に消化し、今週末のバレーボール、柔道をもって一段落となります(今後、協会等が主催の大会が控えている部もあります)。先週までの結果を裏面に載せてありますのでご覧ください。

※11月7日(火)に、授業参観日に合わせ教員同士でお互いの授業を見合う授業づくり研究会を実施しました。また、11月9日(木)には、南部支会学校職員会として、人権教育月間に取り組んでいる授業の公開を行いました。生徒の皆さんにいろいろな力を身につけてもらえるよう、日々研修に励んでいます。
※生徒たちが安心して学校生活を過ごすことができるよう、依田窪南部中学校では、教職員による非違行為防止研修を日頃より継続して実施しています。